

## 10 Sports

Basket-ball/ Fégabab/À deux mois et demi du renouvellement du bureau directeur  
**Aimé Engone candidat**

F-K-O.M

Libreville/Gabon

On se bouscule déjà au portillon de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab), en vue du renouvellement de son bureau directeur, prévu en décembre prochain. Aimé Engone, récent démissionnaire du poste de Secrétaire général de ladite fédération, a déjà fait savoir qu'il sera candidat. Il entend, s'il est porté à la tête de la Fégabab, impulser une nouvelle dynamique en adaptant le basket-ball gabonais qui, aujourd'hui, bat de l'aile, aux normes internationales.

EN décembre prochain au plus tard, l'ensemble des fédérations sportives locales doivent renouveler leurs présidents de ligues et les responsables fédéraux. Du côté de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab), l'élection du futur président est déjà d'actualité. Selon une source digne de foi, Yvon Patrick Medoua Nze, président sortant de la Fégabab, aurait laissé entendre qu'il ne comptait pas se représenter à la prochaine élection. Ce qui laisse le champ libre à certains de ses collaborateurs, de nourrir des velléités.



Photo : D.R

Mieux valoriser le Gabon à l'international est l'une des promesses du candidat. Photo de droite : Aimé Engone : "Je compte utiliser mon expérience pour impulser une nouvelle dynamique dans la gestion du basket-ball".

Aussitôt, le secrétaire général du bureau sortant, Aimé Engone, démissionnaire de son poste, depuis le 30 septembre dernier, a déjà annoncé son intention d'être candidat.

« Au regard de la volonté du président fédéral de ne pas se représenter à la prochaine élection, alors que nous avons des projets en cours avec la Fiba-Monde, il fallait donc partir pour préparer un projet que je vais proposer et présenter aux bas-  
ketteurs dans les

prochains jours », a-t-il fait savoir.

L'ancien SG de la Fégabab, qui revendique une expérience des 20 années passées au service de la balle orange locale, dit vouloir apporter une nouvelle manière de jouer au basket. En conformité avec l'instance internationale (Fiba-Monde), et insuffler une nouvelle dynamique dans la gestion de ladite discipline, qui a perdu, depuis plusieurs années, ses lettres de noblesse.

« En 20 ans de présence dans le milieu de notre sport, j'ai travaillé sous l'autorité de plusieurs présidents, de 1995 à nos jours. Grâce à cette expérience, j'ai une bonne connaissance d'un certain nombre de dossiers sur le basket-ball local et une vision à l'international », indique M. Engone. Qui veut également revoir fondamentalement l'organisation de la Fégabab, des ligues et des clubs. « Si nous voulons nous hisser au haut niveau, il faut mettre en



Photo : Kennedy ONDO MBA

place cet ensemble de formes. La Fédération gabonaise de basket-ball n'est pas un système isolé, mais, au contraire, un système dans un ensemble que l'on appelle One Fiba.»  
A la question de savoir s'il disposait des moyens de sa politique, Aimé Engone répond que « tout dépend du discours que vous apportez à vos interlocuteurs. Nous savons tous que notre fédération est avant tout une association qui a une délégation des pouvoirs du

ministère des Sports, pour organiser la pratique, la vulgarisation et la gestion du basket-ball au Gabon.»

L'ancien SG estime que « l'Etat est là pour encourager la fédération. Et celle-ci doit récompenser les acteurs qui rentrent dans cette dynamique. Les modes de financement des activités de la Fégabab restent toujours les mêmes : verser la subvention de l'Etat pour le financement des compétitions statutaires.»

Handball/Confédération africaine de handball/Congrès ordinaire d'élection  
**Ange Makila élu commissaire aux comptes**

J.A.L

Libreville/Gabon

UNE semaine après avoir été porté à la tête de la Fédération gabonaise de handball (Féghand), Ange Makila vient d'accéder au bureau de la Confédération africaine de handball (Cahb). Au terme d'un vote organisé, hier, à l'occasion du 20e Congrès ordinaire d'élection de la Cahb qui se dé-

roule du 14 au 15 octobre 2016 à Conakry (Guinée), l'ancien vice-président de la Féghand a connu une nouvelle promotion.

La première à l'échelon continental où, depuis le remplacement de Nicole Assélé du poste de Secrétaire général de la Cahb par le Congolais Charles Ombamahou, en 2012, le Gabon ne comptait plus de représentant dans les plus hautes sphères du handball africain.

Il a obtenu la majorité



Photo : James Angelo LOUNDOU

Ange Makila connaît sa première promotion au sein de la Cahb.

des suffrages (34 voix à son acquis) d'un collège électoral composé de l'ensemble des pays affiliés à la Cahb (45 nations).

Le Gabon qui va organiser la coupe d'Afrique des nations 2018 effectue ainsi son retour au sein de l'entité faîtière du handball sur le continent noir.

## Bon à savoir

## Football

LE président fondateur de l'Association omnisports Centre Mberie sportif (A.O CMS), Bosco Alaba-Fall informe les dirigeants, joueurs, staffs techniques, et les sympathisants dudit club que l'assemblée générale ordinaire se tient, ce samedi 15 octobre 2016 à partir de 11 heures 30, au siège de l'AO CMS, sis à Montagne-Sainte.

Football/Obsèques de l'ancien arbitre fédéral  
**Eugène Marie Nzambi inhumé**

J.F.M

Libreville/Gabon

DÉCÉDÉ le 22 septembre dernier, à Libreville, l'arbitre de football Eugène Marie Nzambi a été conduit à sa dernière demeure, le 1er octobre dernier, à Moanda, sa ville

natale, dans la province du Haut-Ogooué. L'enterrement s'est déroulé au cimetière familial du quartier Alliance.

L'ancien arbitre international gabonais a été mis en terre en présence des parents, amis et connaissances. Mais également de ses collègues arbitres du Haut-Ogooué, et de Sa-

muel Kouanda, son ancien compagnon dans l'arbitrage, parti de Libreville pour lui rendre un dernier hommage.

Au nom de la famille, Gabriel Mbambiri "Torres", frère du disparu et également ancien arbitre Fifa, a exprimé, d'une voix grave, son affliction face à la disparition de l'homme

qui accable plusieurs générations.

Eugène Nzambi, devenu par la suite membre de la commission de désignation de la Linaf, après avoir rangé son sifflet, était un officier de la Police nationale.

Il laisse une veuve et plusieurs enfants.



L'ancien arbitre de football Eugène Nzambi a été inhumé à Moanda, sa ville natale.

Photo : D.R